



▶ 8 Abril, 2017

## Salamanca conmemora el Día del Pueblo Gitano y muestra su apoyo a dicho colectivo

REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El Ayuntamiento de Salamanca y la Fundación Secretariado Gitano conmemoraron ayer el Día Internacional del Pueblo Gitano con un acto en el Teatro EspañaDuero destinado a visibilizar las aportaciones del pueblo gitano y reconocer sus valores y el esfuerzo que realizan para formar parte activa de la sociedad. Además, según explican fuentes municipales, es una forma de expresar su apoyo y su compromiso con estas personas.

El acto consistió en la lectura de dos manifiestos, la proyección de un vídeo y la actuación de los grupos musicales Bandola, Patio Chico y Entre Tomillo y Romero.

Desde el Consistorio enumeran

las diversas actuaciones destinadas a garantizar la igualdad de oportunidades, como acciones de carácter social y educativo, destinadas a prevenir situaciones tanto de exclusión social como a facilitar la integración, eventos de mediación intercultural, talleres de ocio y tiempo libre, programas de apoyo escolar, alfabetización de adultos, manualidades, informática, corte y confección, guitarra o restauración del mueble. Del mismo modo se programan visitas culturales, charlas formativas y talleres de cocina.

En este sentido, el pleno municipal del Ayuntamiento aprobó ayer una moción de apoyo al pueblo gitano, presentada por Ganemos y aprobada por unanimidad.



Actuación musical ayer en el Teatro EspañaDuero. :: MANUEL LAYA